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Zusammenfassung

        
Mittels hochfrequenter Ultraschallgeräte gelingt die Auflösung der Wand des Gastrointestinaltraktes in drei echoreiche Linien mit dazwischenliegenden echoarmen Zonen. Nach stufenweiser Ablösung der Wand von frischen Präparaten des Gastrointestinaltraktes ergab der Vergleich der sonographischen mit den entsprechenden histologischen Schnitten folgende Zuordnung: Die innerste sowie die äußerste echoreiche Linie entsprechen überwiegend Ein- bzw. Austrittsechos. Die mittlere echoreiche Linie beinhaltet die Submukosa sowie Grenzflächenechos vom Übertritt Mukosa/Muscularis mueosae und Submukosa/ Muscularis propria. Die dazwischenliegenden echoarmen Linien entsprechen der Mukosa bzw. der Muscularis propria.


      
        
Summary

        
High frequency ultrasound can resolve the structure of the wall of the gastro-intestinal tract into three highly echogenic lines with poorly echogenic zones between them. Sequential removal of layers of the walls of fresh specimen of the gastro-intestinal tract showed the following correlation between the sonographic and histological findings: the innermost and outermost highly echogenic lines correspond to incident and exit echoes. The middle line corresponds with the sub-mucosa and the junctional zones of the mucosa/muscularis mucosa and sub-mucosa/muscularis propria. The intervening low echo lines correspond with the mucosa and muscularis propria.
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